



Heinz Kuhnle

29.02.1940 – 18.10.2021

Der Lebenskreis von Heinz hat sich geschlossen.
Er lebte nach dem Motto, nur die Tat befreit.

Mit Herzblut baute er sein Haus und gestaltete den
Garten. Auch waren das Reisen und Fotografieren
wichtig in seinem Leben.

Dieses Leben hörte an einem sonnigen Herbsttag
auf zu sein. Wir vermissen ihn sehr.

Margrit von Euw
Jürg und Anita Ege mit Familien
Karin und Markus Bachofen mit Familien
Cathy und Dieter Kempkes mit Familien
Theres und Giancarlo Laudonio mit Familien
Bernadette Mächler mit Familie

Es werden keine Leidzirkulare verschickt.
Der Abschied findet im engsten Familienkreis statt.

Margrit von Euw, Militärstrasse 12, 8966 Oberwil-Lieli